


3. ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН


3.1. Агент обязуется:


3.1.1. Предпринимать необходимые усилия по поиску и привлечению посредников для


привлечения на сайт {удалено} пользователей путем распространения информации о сайте среди потенциальных контрагентов.


3.1.2. Не осуществлять информационную деятельность для третьих лиц по вопросам


оказываемых Принципалом услуг от своего имени и без письменного согласия Принципала.


3.1.3. Соблюдать правильность, грамотность и аккуратность при контроле регистрации


пользователей, а также проверять подлинность вносимых данных.


3.1.4. Размещать данные пользователей по соответствующей ссылке на сайте


{удалено} и нести ответственность за их достоверность;


3.1.5. Агент обязан получить письменное согласие пользователя на размещение и обработку


данных, а в случае, если привлечение пользователя осуществляется посредником, данная


обязанность возлагается на посредника;


3.1.6. Выполнять иные обязанности, предусмотренные настоящим Договором и


действующим законодательством РФ.


3.2. Принципал обязуется:


3.2.1. Выплачивать вознаграждение Агенту в размере 7 % от суммы вознаграждения,


выплачиваемого посреднику на основании заключенного с ним договора, а также осуществлять финансирование расходов на выплату вознаграждения посредникам.


3.2.2. Предоставлять Агенту всю необходимую справочную и другую информацию (которая не является конфиденциальной), способствующую эффективному распространению услуг Принципала и Агента.


3.2.3. Представить документы о заключении данного договора в банк, в котором открыт


расчетный счет, для осуществления последним учета валютных операций и контроля их проведения;


3.2.4. Выполнять иные обязанности, предусмотренные настоящим Договором и действующим законодательством РФ.











3. OBLIGATIONS OF THE PARTIES


3.1 The Agent shall:


3.1.1 Direct all necessary effort to finding intermediaries for the purpose of user acquisition for the website {redacted} by means of disseminating information about the website among potential partners.


3.1.2. Undertake no information activity for third parties in connection with services provided by the Principal in its own name and without the Principal’s written consent.


3.1.3 Exercise diligence, attention and competence while supervising user registration, as well as verify the submitted data.


3.1.4 Publish user data on respective pages of the website {redacted} and assume the responsibility for its authenticity.


3.1.5 Obtain a user’s written consent for the publication and processing of their data. In the case of users acquired by an intermediary, this responsibility is assumed by the intermediary.


3.1.6 Carry out other duties laid down in the present Agreement and the current legislation of the Russian Federation.


3.2 The Principal shall:


3.2.1 Pay a fee to the Agent in the amount of 7% of the fee paid to an intermediary pursuant to the agreement with the latter, as well as cover the expenses that go toward paying the intermediaries’ fees.


3.2.2 Supply the Agent with all necessary non-classified information that aids an efficient promotion of the Agent’s and Principal’s services.


3.2.3 Supply the bank in which the checking account is opened with documents certifying the present agreement in order to enable the bank to control and keep an account of the currency transactions.


3.2.4 Carry out other duties laid down in the present agreement and the current legislation of the Russian Federation.








